



ESTRATEGIA PETROLERA. Londres, octubre 19. — El presidente de la Compañía de Petróleo Árabe-Americana, habla durante una reunión sobre la estrategia del petróleo de la década de los 80. (UNIFAX II de UPI).

Baja del Petróleo da Nuevo Vigor a Europa

BRUSELAS, octubre 19 (AP). — La perspectiva de una segunda reducción del precio del crudo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) hizo renacer las esperanzas de que la magna recuperación económica de Europa Occidental dé paso a una firme prosperidad.

Nigeria redujo el precio de su petróleo entre 1 y 2 dólares el barril, tras reducciones similares de Noruega y Gran Bretaña, y algunos analistas expresaron la creencia de que la OPEP se vería forzada a seguir la tendencia.

Paul Gregory, analista de valores en petróleo de una firma de inversiones escocesa dijo: "Es eviden-

te que si la OPEP quiere mantener su unidad de acción será necesario que Arabia Saudita y los demás miembros equiparen sus precios a los de Nigeria", que también es miembro de la OPEP.

El relativamente pequeño aumento de la demanda en 1984, que tiende a hacer bajar los precios, se debió en parte al alza del dólar frente a otras monedas, como casi todo el petróleo se cotiza en dólares, el crudo se hizo más costoso en Europa. Pero una nueva baja en los precios del petróleo podría contrarrestar una mayor pérdida de valor de las monedas europeas, señalaron los economistas.

Crecimiento Económico de Estados Unidos Baja

WASHINGTON, octubre 19 (AP). — La reducción del producto nacional bruto fue mayor de lo anticipado y el crecimiento económico bajó al 2.7 por ciento de julio a septiembre, dijo hoy el gobierno.

El Departamento de Comercio dijo que el PNB — a medida de mayor alcance para calibrar la actividad económica del país — aumentó a la menor tasa registrada desde la última recesión.

Pero el departamento dijo que la reducción del ritmo económico ayudó a mantener a raya la inflación, que se limitó a porcentajes mínimos este año.

El 2.7 por ciento de crecimiento en el total de bienes y servicios bajó en comparación con el 10.1 por ciento de los tres primeros meses del año, y un 7.1 por ciento en el trimestre de abril a junio.

Enrique Bolaños

Farsa Electoral se hará en Nicaragua

MANAGUA, octubre 19 (UPI). — Los empresarios nicaragüenses están temerosos de que los sandinistas triunfen en las elecciones generales del 4 de noviembre, porque legitimaría a un gobierno que tiene como meta la eliminación de la iniciativa privada, se informó hoy en Managua.

El 4 de noviembre, los nicaragüenses acudirán a las urnas para elegir Presidente, Vicepresidente y 10 representantes a la Asamblea Nacional, en los que serán los primeros co-

micios desde que la izquierdista junta de gobierno sandinista llegó al poder en julio de 1979.

"Durante cinco años y medio hemos luchado por detener la implementación y consolidación del comunismo en Nicaragua. La instalación del comunismo lleva como meta la eliminación de toda iniciativa privada", indicó Enrique Bolaños, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP).

El dirigente de la poderosa organización empre-

Ronald Reagan Firma Ley Antiterrorista

WASHINGTON, octubre 19 (UPI). El Presidente Ronald Reagan firmó hoy una ley antiterrorista que establece un fondo de 366 millones de dólares para mejorar la seguridad de las embajadas estadounidenses, y que el mandatario describió como "esencial para contrarrestar la insidiosa amenaza que plantea el terrorismo".

Reagan firmó la ley en la oficina oval de la Casa Blanca sin ninguna ceremonia y luego emitió una declaración sobre terrorismo. Sólo se permitió el ingreso de fotógrafos al acto.

El gobierno de Reagan solicitó ese dinero luego del atentado contra el anexo de la embajada de Estados Unidos en Beirut, el mes pasado, y obtuvo rápida aprobación en el Congreso.

En la ley se incluyen 10 millones de dólares para recompensar a quienes proporcionen informaciones sobre potenciales ataques terroristas, autorizando al Fiscal General



ARRESTADO. — Roma, octubre 19. El Gral. Pietro Musumeci, de 64 años, ex-Ministro de Inteligencia Italiano, fue arrestado hoy en conexión con crímenes cometidos por las Brigadas Rojas, y otros hechos delictivos. (UNIFAX II de UPI).

y al Secretario de Estado a pagar hasta 500.000 dólares al individuo que dé información que lleve al arresto o la condena de personas involucradas en actos terroristas contra Estados Unidos.

Reagan, en una declaración escrita, dijo que mientras ninguno de los pasos previstos en la ley "garantizan por sí solos que los actos terroristas no ocurran otra vez, las medidas harán posible que estos ataques se hagan más difíciles en el futuro".

Añadió que la medida proveerá "recursos y autoridad esencial para contrarrestar la insidiosa amenaza que plantea el terrorismo para quienes aprecian la libertad y la democracia".

La medida fue promulgada tras ataques del candidato presidencial demócrata Walter Mondale de que el ejecutivo no prestó atención a los informes de inteligencia que indicaban que grupos terroristas estaban dispuestos a atacar la embajada en Beirut.

Según el Congreso, el

Bolsa Cierra con Leve Alza

NUEVA YORK, octubre 19 (AP). — La Bolsa obtuvo hoy ganancias aisladas al tiempo que se disipaba la energética recuperación de ayer.

Las transacciones fueron numerosas en la mañana y amainaron en la tarde.

Al tiempo que Noruega, Gran Bretaña y Nigeria anunciaban reducciones del precio de sus crudos, los analistas concluyeron que la economía norteamericana podría beneficiarse de la rebaja en las cotizaciones del petróleo y sus derivados.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 0.35 puntos para terminar con 1.255.93 puntos y una ganancia neta de 35.23.

—Favor pase a la página 15.

año pasado el 40 por ciento de los ataques terroristas en todo el mundo estu-

Hambre y Sequía Afronta Camboya

BANGKOK, octubre 19 (UPI). — Camboya solicitó hoy a la comunidad internacional ayuda inmediata para enfrentar las grandes pérdidas de sus cosechas afectadas por desastres naturales, que están causando hambre entre decenas de miles de personas.

La agencia noticiosa oficial cambojana, SPK, citó declaraciones del Ministro de Agricultura Kong Sam

vieron dirigidos contra estadounidenses o propiedades norteamericanas.

Ol en las que señala que las sequías generalizadas y las inundaciones habían ocasionado un "grave revés" a la producción de alimentos en Camboya.

El ministro también anunció el mes pasado que por lo menos 10.000 familias estaban afectadas por el hambre y otras 2.000 se habían quedado sin vivienda debido a los desastres

—Favor pase a la página 15.

Irán Derriba tres Aviones Iraquíes

ABU DHABI, octubre 19 (UPI). — Irán dijo hoy que sus soldados mataron a más de 300 efectivos iraquíes, rechazaron cuatro contraataques en 24 horas y derribaron tres aviones enemigos luego de tomar posiciones estratégicas iraquíes en montañas de su frontera occidental.

Pero los partes de Teherán pusieron de relieve que los ataques fueron ac-

ciones limitadas y no el comienzo de una largamente esperada "ofensiva final" en la guerra de cuatro años.

El presidente del Parlamento iraní, Hashemi Rafsanjani, dijo que la "liberación" de 130 kilómetros cuadrados en el frente central de batalla era una lección para los Estados Ara-

—Favor pase a la página 15.

Papa Satisfecho por Acuerdo Argentina-Chile

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 19 (AP). — El Papa Juan Pablo II expresó hoy su "profunda alegría" por el acuerdo chileno-argentino sobre el texto del tratado para solucionar el difiendo limítrofe en la zona del canal de Beagle.

En la primera reacción papal al acuerdo logrado ayer aquí entre negociadores de Chile y Argentina, el Pontífice también formuló votos porque el tratado ponga definitivamente término a la controversia.

El Papa hizo esos comentarios al término de

una audiencia privada con obispos chilenos en visita ad-limina al Vaticano.

"No puedo dejar de manifestar la profunda alegría que me ha proporcionado el hecho de que las queridas naciones de Chile y Argentina hayan llegado a establecer el texto del tratado, que una vez ratificado por ambas partes, pondrá definitivamente término al difiendo entre los dos países", dijo el Papa hablando en español.

Luego, refiriéndose a la gestión mediadora ini-

—Favor pase a la página 15.



BOMBARDERO B-1. Palmdale, Estados Unidos, octubre 19. — La primera producción del bombardero de alcance estratégico B-1, sale de la fábrica Rockwell International, en Palmdale. El bombardero completó su prueba de vuelo de tres horas. (UNIFAX II de UPI).